

Dieblich, den 06.04.2020

Baustelle Friedhof fertiggestellt!

Nach fast einem halben Jahr Bauzeit wurde auch die Maßnahme zur Umgestaltung unseres mittleren Friedhofsteils abgeschlossen. Es fehlen noch die Bänke, aber sonst sind wir fertig. Wie man allgemein hört, kommt die Umsetzung bei den Meisten gut an. Damit haben wir wieder alle Möglichkeiten, die gewünschten Bestattungsformen auch nachhaltig anbieten zu können. Auch wenn es leider mit den Nachbarn nicht immer so harmonisch verlief, möchte ich mich doch für das Erdulden mancher Emissionen bei den Bauarbeiten bedanken. Es ist leider nicht zu verhindern, dass bei solchen Bauarbeiten auch einmal mehr Krach entsteht, als man sich wünscht. Danke, dass Sie es letztlich ausgehalten haben.



A. Perscheid
Ortsbürgermeister